
ЗАЧЕМ ИДТИ НА ВЫБОРЫ?

У нас в области скоро пройдут выборы губернатора Кемеровской области.

Это очень ответственный и волнительный момент для нашегорегиона, для нашего

города. Ведь на этих выборах мы будем выбирать того кандидата, от которого

будет зависеть судьба нашего города, нашей области, а также и наша судьба. Но

есть люди, которым безразличны дела и проблемы общественной жизни страны,

региона, города. Я считаю, что отчасти это причина того, что не все вопросы,

требующие безотлагательного решения, вовремя рассматриваются и устраняются

проблемы, с ними связанные.

«От моего голоса ничего не зависит», – с такой мыслью идут некоторые

люди навыборы, но мало кто понимает, чтоименно их голос может решить

многое!Я считаю, что на выборы ходить нужно! Участие человека в выборах– это

активная жизненная позиция, поэтому, голосуя затого или иного кандидата,

возможно, именно вы решаете не только судьбу государства, но и свою

судьбу.Голосуя, мы должныточно знать, что наш голос не затеряется, он будет

отдан за того человека, которому мы отдали предпочтение.

Я считаю, выборы – это очень важное и серьезное дело. От избирателя, пусть

и молодого,зависит решение актуальных проблем.И если я не выбираю, значит, все

важные решения примут за меня другие!Мне даже нравится думать, что я

выбираю, тем самым осознаю всю ответственностьи важность выбора моего

будущего и будущего моей Родины. Поэтому от правильного выбора зависит,

каким будетжизнь нашего государства, нужнотолько сделать первый шаг – отдать

свой голос на выборах.

И когда мне исполнится восемнадцать лет, я обязательно буду участвовать в

выборах. Ясчитаю, что каждый должен отдать свой голос, показав тем самым, что

ему не безразлична не только своя судьба, но и судьба соотечественников, будущее

детей и внуков.


